

Los estudiantes calificaron las dos semanas de reflexión de, “experiencia reveladora”. La Escuela de Gobernanza, Economía y Gestión, une analítica y metódicamente la teología y la economía.



Foto: Athena Peralta/WCC

(CMI, 02/09/2019) El pasado 30 de agosto concluyó la IV Escuela Ecuménica de Gobernanza, Economía y Gestión para una Economía de Vida

celebrada en Bogor, Indonesia.

Procedentes de 15 países y de distintos contextos, los participantes calificaron las dos semanas de la escuela de "experiencia reveladora".

Los participantes desarrollaron y presentaron una serie de propuestas de proyectos como, cam

Para aquellos con una formación en teología y ética, la escuela ha sido de ayuda para construir una comprensión crítica de la economía, del funcionamiento de los mercados internacionales, de los procesos de globalización y financiación, y de las estructuras de gobernanza global prevalecientes.

"Proporcionó herramientas y lenguajes para la promoción de una Nueva Arquitectura Financiera y Económica Internacional", dijo Athena Peralta, ejecutiva del programa de justicia económica y ecológica del Consejo Mundial de Iglesias (CMI).

Los participantes con antecedentes en economía pudieron profundizar, a través de conceptos teológicos y una serie de estudios bíblicos, su "comprensión teológica sobre las cuestiones financieras y económicas".

"De hecho, la economía es una cuestión de fe", dijo Admire Mutizwa, un joven economista que trabaja con el Consejo de Iglesias en Zimbabwe.

La Escuela de Gobernanza, Economía y Gestión, une analítica y metódicamente la teología y la economía.

Como parte de la escuela, los participantes desarrollaron y presentaron una serie de propuestas de proyectos como, campañas para la justicia fiscal en contextos variados; un programa interreligioso de creación de capacidad para líderes religiosos que participan con los

encargados de la formulación de políticas; y una Nueva Certificación Internacional de Arquitectura Financiera y Económica para organizaciones y empresas que contribuyen a la construcción de un tipo diferente de economía. Los proyectos exudaron esperanza, energía y compromiso para llevar adelante la Economía de la Vida.

"Al enfrentarnos a nuestras propias complejidades y realidades", la escuela "acercó mucho más la economía a nosotros", compartió Gloria Pua, de Colombia. "Ahora somos una comunidad de cristianos deseosos de cambiar el mundo".

La escuela "acercó mucho más la economía a nosotros", compartió Gloria Pua, de Colombia. "A

Fuente: WCC / Traducción y edición: Actualidad Evangélica